

Martes, 03 Noviembre 2015

Conversatorio sobre la inclusión financiera de receptoras del Bono Vida Mejor



Con la presencia de representantes del gobierno nacional, el sector financiero y la comunidad, el 1 de octubre de 2015 se llevó a cabo en Tegucigalpa, Honduras, un conversatorio sobre **inclusión financiera de las receptoras del Bono Vida Mejor (BVM)**.

El evento fue inaugurado por la Viceministra de Inclusión Social, Ingeniera Zoila Cruz; y el experto en Protección Social del Banco Interamericano de Desarrollo - BID, Señor Luis Tejerina.

Por su parte, la Ingeniera Cruz expuso al auditorio el **compromiso del gobierno para promover el acceso a servicios financieros** de las más de 200.000 receptoras de transferencias monetarias condicionadas, como parte del objetivo de **superar las condiciones de pobreza y vulnerabilidad del grupo de mujeres y familias que reciben el Bono Vida Mejor**. El BID, a través del Sr. Tejerina, introdujo los avances impulsados por los gobiernos de América Latina y el Caribe para incorporar la inclusión financiera y la promoción del ahorro en los programas de transferencias monetarias, destacando la labor de Fundación Capital y el **Proyecto Capital** en la región, contribuyendo a notables resultados que hoy están al servicio del país.

El conversatorio tuvo como objetivo dar a conocer los avances del gobierno de Honduras para **hacer de la inclusión financiera una prioridad dentro de la agenda pública nacional**, con el apoyo financiero del BID y la cooperación técnica de Fundación Capital a través del Proyecto Capital. Como parte de la estrategia, existe un compromiso importante para que las participantes del Bono Vida Mejor formen parte del grupo de personas a las que se les da la oportunidad de acceder a servicios financieros, principalmente de ahorro, al pagarse los bonos directamente en cuentas de ahorro.

En el conversatorio participaron cerca de 100 personas y se constituyó en un espacio de difusión e intercambio de aprendizajes sobre la primera fase del Proyecto de inclusión financiera. Se organizaron tres paneles diferenciados: i) Políticas públicas que favorecen la inclusión financiera en el país; ii) Servicios Financieros para las receptoras del bono y; iii) Educación Financiera acorde a las necesidades de las receptoras.



Los panelistas departieron acerca de las barreras existentes y el **compromiso de avanzar en el diseño de políticas públicas** que faciliten el acceso y uso de servicios financieros para población de bajos ingresos, continuar con la expansión del pago de los bonos en cuentas de ahorro, favorecer un ambiente que conduzca a la **oferta de servicios financieros innovadores** y expandir la experiencia de educación financiera que se realizó en la primera etapa en 4 municipios del país.

Cada panel contó con participantes del sector público y privado, pero sin duda **la participación más celebrada fue la de las lideresas comunitarias**, quienes desde su propia perspectiva dieron a conocer la importancia que los servicios financieros tienen en sus vidas, así como el entusiasmo generado en las comunidades por el descubrimiento de la educación financiera a través de medios alternativos, como educación a través de tabletas digitales (iniciativa LISTA); y aprendizaje entre pares, donde las lideresas capacitadas se encargaron de replicar sus conocimientos en las aldeas a más de 1.000 titulares del programa.

Al final del conversatorio, el gobierno de Honduras y el BID se comprometieron a avanzar con una segunda fase del proyecto y agradecieron a la Fundación Capital y al Proyecto Capital por el apoyo técnico brindado en el país.



(Fuente y créditos fotográficos: Fundación Capital).